

Besonders beliebt: die Plätzchen mit der Saxofonform



Plätzchenbacken mit der besten Freundin TV-Moderatorin Victoria Herrmann und Kathrin

Weil Weihnachten bald vor der Tür steht, backen TV-Moderatorin Victoria Herrmann (36, „LexiTV“) und ihre beste Freundin, Solo-Saxophonistin Kathrin Eipert (35, aktuelle CD „Hommage to Bette Midler“) leckere Plätzchen. „Meine kleine Küche wird dann zur Backstube umfunktioniert“, verrät Kathrin Ei-

pert. „Victoria bringt den Teig mit, und ich kümmere mich um die bunten Details, wie Schokolade und Zuckerstreusel.“

Die Moderatorin lernt bei Kathrin Eipert das Saxophonspielen, in diesen Tagen bereiten die beiden eine außergewöhnliche gemeinsame Weihnachtsshow vor. „Während Vicky mit ihrer bezau-

bernden und unverwechselbaren Stimme Weihnachtsgeschichten vorträgt, spiele ich dazu Weihnachtssongs in eher ungewohnten Arrangements“, verrät Kathrin. Sie wird außerdem am ersten Weihnachtsfeiertag Gast in der traditionellen MDR-Sendung „Weihnachten bei uns“, moderiert von Inka, sein.



Victoria Herrmann (li.) und ihre Freundin Kathrin Eipert beim Plätzchenbacken. Victoria bringt den Teig mit, Kathrin den Rest.